

Remise de titres 2019 à la Haute Ecole Arc Santé

## **Un rôle central pour des néo-professionnels**

**La HE-Arc Santé a remis, ce jeudi 28 mars à Delémont, 49 Bachelors of Sciences HES-SO en Soins infirmiers à l'occasion de sa traditionnelle remise des titres. Placée sous le thème de l'appartenance, la cérémonie à laquelle participait le Ministre de la République et canton du Jura et Président du comité stratégique de la HE-Arc, Martial Courtet, s'est déroulée devant un parterre de 400 invités.**

La Directrice générale de l'institution, Brigitte Bachelard a ouvert cette cérémonie à la Halle des Expositions du chef-lieu jurassien en soulignant le caractère exceptionnel du moment pour les nouveaux professionnels.

«Le diplôme que vous allez recevoir d'ici quelques instants est la reconnaissance d'un parcours, de compétences et même, déjà, d'expérience. Il vous permet d'embrasser une carrière que je vous souhaite riche et fructueuse », s'est réjouie la directrice de l'Ecole.

Avant de remettre le précieux sésame, Brigitte et Bachelard et Martial Courtet ont souligné les défis du vieillissement de la population, de la maîtrise des coûts, des évolutions technologiques ainsi que l'importance de l'interdisciplinarité.

«En tant que professionnels, vous avez ce rôle de pivot tellement important à remplir pour nos institutions de soins», a souligné le ministre Martial Courtet en débutant son discours.

«Votre diplôme reflète aussi le soutien et l'attachement des cantons BEJUNE à votre formation tellement importante pour notre région. Une formation qui attire depuis plusieurs années de plus en plus d'étudiants sur les Campus de Delémont et Neuchâtel et qui se veut une réponse à la pénurie de personnel soignant.»

### **Trois prix remis**

A commencer par le prix du meilleur travail de Bachelor placé sous l'égide de l'Association suisse des infirmières (ASI) section Jura-Neuchâtel remis à Ory Maureen, Rondez Coralie et Monteiro Semedo Katiline.

Mais également les prix du major de volée remis par l'Hôpital du Jura à Michaël Cassella. Et enfin le prix récompensant la réussite d'un étudiant avec une famille à charge remis par le bureau de l'égalité de la République et canton du Jura à Sokpolie Mansouratou.

A noter encore que la grande majorité des diplômés du jour sont issus des trois cantons de l'Arc jurassien que sont Berne, Jura et Neuchâtel et qu'ils exercent pour la plupart d'entre eux dans des institutions de la région.

**Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:**

Matthieu Berberat

Chargé de communication Haute Ecole Arc Santé

Tel. +41 32 930 11 25 Mobile +41 76 557 11 25

Delémont et Neuchâtel, le 29 mars 2019